



Parole à notre évêque du 16 novembre 2019

Le conseil presbytéral s'est réuni mercredi et jeudi dernier pour un temps d'échange autour de l'encyclique du pape François « La Joie de l'évangile ».

Mgr Hervé Gosselin et le père Florian Marchand reviennent sur les échanges qui ont eu lieu. Le Conseil presbytéral avait également invité mercredi des membres du conseil pastoral

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 26/01/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-16-novembre-2019/>